

Zu Besuch im Mineralogischen Museum



Am 7.6. 2018 machten sich die Naturwissenschaftler der 8. Klassen zusammen mit Frau Martin und Frau Landeck auf den Weg ins Mineralogische Museum, um das Thema Salz mal von einem anderen Blickwinkel aus kennen zu lernen. Wir erfuhren dort viel über die Entstehung von Salzlagerstädten, die Bildung und die Eigenschaften von Salzen. Mit Hilfe der Moh'schen Härteskala durften wir die Härte verschiedener Steine und Kristalle testen und natürlich hatten wir auch noch ein bisschen Zeit um im Museum die tollen Ausstellungsstücke zu bestaunen! U. Landeck

